

# グループホーム出東ララ 第 147 号

秋分の候、利用者様、ご家族様並びに地域の皆様方には日頃よりグループホーム出東ララにつきましてご理解、ご協力いただき厚く御礼申し上げます。新型コロナウイルス感染症が流行してから外部のボランティアさんの受け入れを控えていましたが、3年ぶりに外部のボランティアさんに来て頂き、エレクトーンの演奏で皆様とても良い表情で歌われていました。今後も感染症の状況を見ながら利用者様の楽しみや笑顔が増える企画を考えたいと思います。

施設長 吾郷香織



## 夏祭り



東棟、西棟合同で夏祭りを行いました。今年ではカラオケ大会やお祭りマンボの踊りをしました。お昼のお祭りメニューで、職員が焼きそば屋さんになり、アツアツの焼きそばを召し上がって頂き、大変好評でした！

## 図書館へ外出



ひかわ図書館へ出かけました。「懐かしいわ〜」「また来るといいわ」と図書館の雰囲気を楽しまれました。今回の外出を通し、好きな作家についても聞くことができ、新たな発見がありました。



## 花火大会



ララで初めて花火大会を開催しました。「昔を思い出すわ」「縁側の所でバケツを持って出てしたわ」と昔の思い出を懐かしんでおられました。職員の子供も参加しました。花火の終わりにはアイスを楽しまれました。

## 夏の終わりの音楽会



夏の終わりの音楽会を行いました♪ボランティアでエレクトーンを弾いて頂きました。『みかんの花咲く丘』等、皆様が大好きな曲が詰まった演奏会でした。生の音に感動しておられました。



職員が救急講習を行いました。ララでは1年に1回講習会を行っています。救急隊が到着するまで繰り返し胸骨圧迫を行う事の大切さを学びました。出血や骨折時の処置方法についても教えて頂きました。大切な利用者様をお守りする立場として緊張感を持って講習を受けました。